



La Vila Joiosa, 31 de marzo de 2025

**Asunto: AUTORIZACIÓN DE CESIÓN DE DERECHOS DE IMAGEN Y PARTICIPACIÓN EN  
ACTIVIDADES AUDIOVISUALES EN EL PROGRAMA INNOV@CANT (2024-2025):  
“MANS MENUDES, GRANS ACCIONS”**

Estimadas familias,

El Ayuntamiento de Villajoyosa, desde la Concejalía de Educación, y en estrecha colaboración con la totalidad de los centros educativos de Primaria del municipio, del Secanet, del CRA Orxeta-Sella-Relleu, de la Sociedad Ateneo Musical y de Arteatro, está organizando una serie de actividades didácticas y pedagógicas para el alumnado de primaria y de educación especial participante del programa Innov@cant, dentro del proyecto “INNOV@rts” (de la Conselleria de Educación, Cultura, Universidades y Empleo). Estas actividades serán grabadas en formato vídeo con el fin de documentar y difundir las actividades del programa, creando un material divulgativo que emplearemos en la puesta en escena y proyectaremos en la presente edición, el próximo 23 de mayo de 2025.

Para poder llevar a cabo estas actividades y utilizar el material grabado, es imprescindible contar con vuestra autorización para la captación y cesión de los derechos de imagen de vuestros hijos e hijas. La *participación* en estas actividades implica obligatoriamente la aceptación de esta cesión de derechos de imagen:

- ensayos en cada centro educativo en horario lectivo en el mes de abril: lunes 07, martes 08, miércoles 09, lunes 14, martes 15 y miércoles 16.
- ensayos colectivos en el “Teatre Auditori” los días de mayo: martes 06 y viernes 16 en horario lectivo.
- ensayo general en el lugar del concierto, jueves 22 de mayo desde las 18h (horario aproximado).
- concierto, 23 de mayo desde las 18h (horario aproximado).

Mediante el documento adjunto, solicitamos vuestro consentimiento para que vuestro hijo/a participe en estas actividades y pueda ser grabado/da en vídeo, y que estas imágenes puedan ser utilizadas por el Ayuntamiento de Villajoyosa con las finalidades especificadas anteriormente, así como por el centro educativo.

# Hoja para las familias



Esta autorización implica la cesión no exclusiva, transferible, perpetua, irrevocable, libre de cargos y a nivel mundial de los derechos de imagen de vuestro hijo/a para su reproducción, distribución, comunicación pública y transformación en cualquier formato y por cualquier medio conocido o por conocer, incluyendo, pero no limitándose a, canales públicos, redes sociales del Ayuntamiento de Villajoyosa y de los centros educativos y plataformas digitales como YouTube. El uso de estas imágenes se hará exclusivamente para finalidades socioeducativas y de promoción de las actividades del Ayuntamiento y de los centros participantes del programa Innov@cant. En todo momento, respetando el derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen del menor, de acuerdo con la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, de protección civil del derecho al honor, a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen, y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales.

Las imágenes y videos se conservarán por el tiempo estrictamente necesario para la finalidad por la cual han sido recogidas y se tomarán las medidas de seguridad necesarias para evitar su pérdida, alteración o acceso no autorizado.

Para manifestar vuestra autorización (o no autorización), os rogamos que rellenéis, firméis y devolváis la hoja adjunta al maestro/a de música de vuestro hijo/a. Esta autorización será remitida por la Dirección de cada centro educativo participante a la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Villajoyosa. En caso de no autorización, vuestro hijo/a podrá participar de las actividades propias en horario exclusivamente lectivo y dentro del propio centro educativo, pero no será grabado/da ni podrá participar en el ensayo general ni en el concierto.

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda o aclaración que podáis necesitar a través del correo electrónico, vía telefónica y también por medio de vuestro centro educativo,

Atentamente,

**Marisa Mingot Cervera**  
*Concejala de Educación*  
**Ayuntamiento de Villajoyosa**

# Hoja para las familias